

Participan 3 mil empresas en Expo Canacintra

Escrito por comunicado

Miércoles 08 de Noviembre de 2017 22:09



HERMOSILLO, Son., 8 de noviembre 2017.- Con exhibición de productos, servicios, enlace con proveedores, networking, conferencias magistrales y un pabellón de innovación, iniciaron los trabajos de la Expo Industrial Canacintra 2017.

En representación de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, el Secretario de Economía, Jorge Vidal Ahumada, inauguró la exposición que este martes y miércoles reúne en Expoforum a más de tres mil empresas locales, nacionales e internacionales.

Enrique Guillén Mondragón, Presidente Nacional de Canacintra, destacó que en Sonora se generan condiciones propias de estabilidad económica y certeza jurídica para atraer inversiones y por ello es ejemplo a nivel nacional.

“El cumplir al 100% con la información a la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) para crear la estrategia estatal de mejora regulatoria, es algo que sin duda alguna necesitamos en todo el país”, aseveró.

Participan 3 mil empresas en Expo Canacintra

Escrito por comunicado

Miércoles 08 de Noviembre de 2017 22:09

El Secretario de Economía, Jorge Vidal Ahumada, indicó que este es uno de los foros más importantes para desarrollar negocios y refrenda la confianza en el gobierno encabezado por Claudia Pavlovich.

Los agremiados de Canacintra, subrayó, es uno de los sectores más dinámicos de la economía, y han contribuido a transformar vocaciones productivas, impulsando el escalamiento tecnológico, la adopción de procesos industriales innovadores y una nueva oferta laboral para los sonorenses.

Agregó que gracias a la confianza y esfuerzo institucional por definir el rumbo del estado con orden, transparencia, legalidad y una oferta de capital humano especializado, la economía estatal mantiene un desempeño positivo.

“De septiembre de 2015 a octubre de 2017 se concretaron 93 proyectos de inversión por un monto cercano a los 4 mil 300 millones de dólares, 36 de los cuales son de nuevas empresas y 57 de crecimiento orgánico, y que en conjunto generaron más de 18 mil nuevos empleos”, dijo.

En la administración de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, resaltó, se han crearon más de 53 mil nuevos empleos.

Presentes: Luis Núñez Noriega, Delegado de la Secretaría de Economía Federal; Horacio Valenzuela Ibarra, Secretario del Trabajo; Roberto Ruibal Astiazarán, Director de la Comisión de Fomento Económico Municipal, en representación de Manuel Ignacio Acosta Gutiérrez, Presidente Municipal de Hermosillo.

También los presidentes de las delegaciones de Canacintra Hermosillo, Agua Prieta, Obregón, Navojoa, Nogales y San Luis Río Colorado, Armando Barajas Torres, Gustavo Bretón García, Javier Aguilar Meneses, Daniel Salido Santini, Hipólito Sedano Ruiz y Mario Alberto Guevara Rodríguez, respectivamente, y Cuauhtémoc Galindo, Alcalde de Nogales.